

## Vom Hörsaal ins Klassenzimmer!



„Was man lernen muss, um es zu tun, das lernt man, indem man es tut.“ – Aristoteles

Die Ganztagschule Heuchelhof hieß in diesem Wintersemester 2023/24 19 Lehramtsstudierende der Universität Würzburg herzlich willkommen, um die Aus- und Weiterbildung von Lehrkräften frühzeitig mit dem Lehralltag zu verbinden. Im Rahmen eines von der Didaktik der Geographie angebotenen Seminars konnten sich die Studierenden mit den technischen Gegebenheiten in den Klassenzimmern vor Ort vertraut machen, sowie eigene Unterrichtsentwürfe anhand schuleigener Tablets erproben. Zudem erfuhren die Studierenden durch das Durchlaufen einer digitalen Schulhausrallye, wie man moderne geographische Arbeitsweisen praxisorientiert in den Unterrichtsalltag integrieren kann, um die Ziele geographischer Lehrplaninhalte handlungs- und schülerorientiert zu vermitteln.

Ein Student resümierte: „Endlich mal ein Seminar, das einem einen realen Einblick in die Unterrichtswelt gibt!“

Die Ganztagschule Heuchelhof freut sich schon auf die nächste Kooperation im Sommersemester 2024!

Annika Häfner,  
Lehrbeauftragte der Didaktik der Geographie